

Arrete a la frontiere libyenne au mois de fevrier 1955, alors qu'il etait en mission pour ramener des armes, A la prison du Coudiat, il n'avait qu'une seule idee en tete : s'evader.rien de plus simple que de fabriquer une echelle, en assemblant trois lits, attaches avec des bandelettes de toilei decoupees des draps.Les 19 autres detenus seront transferees en janvier 1956 vers la prison de la Casbah, e les executions a la guillotine furent entamees des le mois d'aout 1956.Le tunnel s'ouvre sur le debarras ou etaient entreposes des ballots de crin, du materiel de couchage..Apres avoir recueilli toutes le informations sur la prison, Benboulaid, se rendit compte que la cellule collective du rez-de-chaussee se trouvait cote d'un debarras qui s'ouvre sur une petite cour interieure. Le plan commence a se dessiner : il suffit de desceller la dalle de ciment et creuser un tunnel de deux metre) C en longueur pour rejoindre .le debarras jouxtant le dortoir.C'est ainsi qu'on a commence a creuser au debut du moi d'octobre 1955